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「町田薬師池公園四季彩の杜魅力向上計画～Ver.２～（素案）」 

に関する市民意見募集実施概要 

 

 

「町田薬師池公園四季彩の杜魅力向上計画～Ver.２～（素案）」について、市民の皆

さまのご意見を募集しました。 

 

 

１．意見募集の期間 

２０２３年６月２１日（水）～２０２３年７月２０日（木）まで  

 

２．意見の募集方法 

○町田市ホームページに掲載  

〇広報まちだ（２０２３年７月１日号）に掲載 

○以下の窓口で閲覧及び配布  

・観光まちづくり課(市庁舎９階） 

・市政情報課（市庁舎１階） 

・広聴課（市庁舎１階） 

・各市民センター（忠生、鶴川、南、なるせ駅前、堺、小山） 

・各駅前連絡所（町田駅前、木曽山崎、玉川学園駅前、鶴川駅前） 

・各市立図書館（中央、さるびあ、鶴川、鶴川駅前、金森、木曽山崎、忠生、堺） 

・町田薬師池公園四季彩の杜西園（ウェルカムゲート）  

 

３．寄せられたご意見 

  ４名の方から、１１件のご意見をいただきました。寄せられたご意見の要旨とそれに

対する市の考え方は次のとおりです。なお、取りまとめの都合上、いただいたご意見は

要約しています。 
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＜ご意見の概要と市の考え方＞ １１件 

ＮＯ． ご意見 市の考え方 

基本理念について 

 １ 子供が遊べる遊具の置いたスペースの設

置、又は既存スペースへの設置を要望し

ます。幼児、小学生、中学生、それぞれ

が楽しめる遊具、遊園地的なもの、フィ

ールドアスレチック的（簡易なもの）な

ものまであると、来場者（特にリピータ

ー）は増加すると思います。高低差を利

用した長いすべり台とかがあればいい。 

こどもたちが元気に遊べるフィール

ドがあることは、これからの四季彩

の杜のイメージとして大切な要素で

あると考えております（P18「これか

らの四季彩の杜で楽しむ四季折々の

ライフスタイル」参照）。 

いただいたご意見は今後の参考とさ

せていただきます。 

基本方針２：子どもから大人まで楽しめる学びや体験の場づくり 

 ２ 現在、ゴミ問題や自然環境の破壊や落石

等の安全面での課題等が問題になってい

ます。 

次世代の人々のために全ての社会生活行

動が地球上で循環型の社会生活活動にな

っていなければならないことだと思いま

す。 

私たちの一つひとつの社会生活行動が地

球にとって次世代までも保全できるの

か、また、社会生活活動で出る物やゴミ

は、全て無駄にすることなく、すべて再

利用したり再資源にしていく生活行動に

変えていくことが必要だと思います。 

「町田薬師池公園四季彩の杜」の全ての

来訪者が循環型社会の主体者の意識をも

って、あるいは意識をもてるような場づ

くりに努めて欲しいと思います。 

特に、基本方針２【子どもから大人まで

楽しめる学びや体験の場づくり】の工夫

した取り組みの活用やリサイクルセンタ

ー等の協働した取り組みを期待します。 

 

本計画では、P5「計画改定の背景」に

「ゼロカーボンシティまちだ」の実

現や「SDGｓ」の達成に向けて各施設

が一体となって取り組む必要がある

としております。 

また、P36「多様のモビリティの導入」

では施設間、施設内の回遊性向上の

ため、環境にやさしいモビリティの

導入を行うとしています。 

いただいたご意見は今後の参考とさ

せていただきます。 
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基本方針３：空間のリニューアルによる 新たなにぎわいの場づくり 

 ３ 計画には賛成ですが、お休みできる場所

が西園に集中しているように思います。

ぼたん園や北園方面にもあると良いと思

います。 

本計画では、「休憩所の充実」を取組

の一つとしております。いただいた

ご意見をもとに、エリア全体での取

組とするため、P42「基本方針の取組

を展開する施設」、P44「取組の工程

表」に反映いたしました。 

４ 休憩スペースの増設を要望します。 

屋根のある椅子に座れる休憩スペースが

ゲート付近以外全くないので、ウェルカ

ムゲートを離れた場所（丘の上、桃とか

がある平地部分等）で、陽射しのキツイ

時期、時間帯における避暑、突然の降雨

等の対処、高齢者、幼児の小休憩等が取

りづらいかと思います。 

本計画では、「休憩所の充実」を取組

の一つとしております。いただいた

ご意見をもとに、エリア全体での取

組とするため、P42「基本方針の取組

を展開する施設」、P44「取組の工程

表」に反映いたしました。 

５ 飲食場所 屋根のある開放感のある寒さ

がしのげる広い無料休憩所があれば良い

と思います。突然の降雨で大人数が急場

をしのげる場所としても利用できると思

います。 

本計画では、「休憩所の充実」を取組

の一つとしております。いただいた

ご意見をもとに、エリア全体での取

組とするため、P42「基本方針の取組

を展開する施設」、P44「取組の工程

表」に反映いたしました。 

基本方針４：アクセスしやすく スムーズに回遊できる場づくり 

 ６ えびね苑について、トイレの位置がよく

わからず、発見できなかった。地図を改

善して欲しい。 

あじさいは、きれいで良かったです。 

いただいたご意見を参考に、基本方

針 4 の「エリア内サインの追加設置

と統一化」に取り組んでまいります。 

７ 住民としましては、移動方法やフットパ

ス等は現在でもゴミが落ちていることも

ありますし、騒音を含めて今の静かな時

間が守られるようにして欲しいと思いま

す。 

いただいたご意見を参考に、基本方

針 4 の「フットパスコースの提供」

に取り組んでまいります。 
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 ８ 公共バスも以前にくらべてだいぶ人数が

増えてきていますので、体が不自由な者

にとっては不自由に感じております。 

モビリティの導入も計画を立てるうえで

住民のこともお考えのうえ、便利さだけ

で計画されないようにお願いいたしま

す。 

いただいたご意見を参考に、基本方

針 4 の「多様なモビリティの導入」

に取り組んでまいります。 

その他 

 ９ えびね苑にあじさいを見に行った。 

入口の階段が狭く、急こう配で大変であ

った。高齢者は登れないので楽しめない

のでは。 

いただいたご意見は今後の施設整備

の参考とさせていただきます。 

 １０ 全体的に木陰が少ないと思います（暑い

時はどうしても求めてしまう）。 

いただいたご意見は今後の施設整備

の参考とさせていただきます。 

 １１ メンテナンスが大変かとは思いますが、

丘の上に水が使える場所が有ればいい。

BBQのときはやはり必要である。 

いただいたご意見は今後の施設整備

の参考とさせていただきます。 

 


